
 

 
 
 
 

 
Protokoll der Generalversammlung vom 3. März 2017
 
Der Präsident heisst die Teilnehmer willkommen und dankt ihnen für die Unterstützung der
gemeinschaft. 
 
Entschuldigt haben sich (Reihenfolge ohne Wertung, wie erhalten) Charles und Trudy Fügli
Ernst  und Patrizia Bleiker, Pascal und Cornelia Meyer, Rolf Läubli und Christina Rüfli, Walter und 
Linda Müller, Christian und Michaela Krähenbühl, Lydia Roth
 
Es sind 38 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.
 
Zuhanden der GV wurden keine Traktanden
Traktandenliste. 
 
 
1. Protokoll der letzten GV vom 16. Oktober 2015
Das Protokoll der letzten GV haben wir leider
entschuldigt sich für das Versehen und dankt
genehmigt. Der Präsident dankt der Verfasserin, Sonja Thüler.
 
3.  Abnahme der Jahresberichte
3a) Bericht des Präsidenten 
Um etwas Zeit zu gewinnen, haben wir den Jahresbericht des Präsidenten verschickt
zichten auf eine Verlesung. Es gibt keine Fragen dazu.
 
3b) Bericht der Kassierin 
Die Rechnung für die letzten 18 Monate zeigt ein Super
Grümpi und Metzgete (sie fanden zweimal statt in der Berichtperiode)
sehr gutem  Kostenmanagement.
lohnten sich. Für das lange Vereinsjahr ergab sich
beträgt neu Fr. 48`160.16. Da Mitgliederbeiträge
steuerbaren Einkommen. 
 
3c) Bericht der Revisoren 
Andy Köpfer verliest den Revisorenbericht und 
keine Fragen dazu. Er weist darauf hin, dass bei einem we
anfallen würden. Gemäss Präsident ist das dem Vorstand bewusst, aber letztendlich ein „schönes 
Problem“. 
 
Andy Köpfer lässt über alle Berichte abstimmen 
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4. Decharge Erteilung an den Vorstand 
Grundsätzlich wurde mit der Annahme des Jahresberichtes, der Rechnung und des Revisoren-
berichtes dem Vorstand Decharge erteilt. In vielen Vereinen wird zusätzlich noch dem Gesamtvor-
stand Decharge erteilt. Das wird von den Mitgliedern nicht gewünscht, es bleibt wie gehabt. 
 
5. Wahl von Lina Schwarz und Oliver Braunbock in den Vorstand 
Der Vorstand schlägt Lina Schwarz und Oliver Braunbock vor zur Wahl in den Vorstand. Der 
Präsident erklärt, dass der Vorstand bereits gut besetzt ist. Eine Erweiterung macht aber Sinn, 
denn es erlaubt ein sauberes Einarbeiten in die verschiedenen Anlässe, die Arbeit kann auf 
mehreren Schultern verteilt werden und bei einem Rücktritt muss nicht unbedingt ein Ersatz 
gesucht werden. Lina und Oliver haben nach der letzten GV spontan zugesagt, uns im Vorstand 
zu unterstützen. Sie haben schon tüchtig mitgeholfen und wir freuen uns, dass sie bei uns im 
Vorstand mitmachen. 

Die Beiden stellen sich den Mitgliedern kurz vor und werden einstimmig gewählt  Herzlich 
willkommen im Vorstand! 
 
6. Festlegung des Jahresbeitrags 
Der Vorstand schlägt vor, den Jahresbeitrag pro Familie oder Adresse bei Fr. 30.- zu belassen. 
Zustimmung ohne Gegenstimme. 
 
7. Jahresprogramm 2017 
Der Vorstand möchte am Programm der vergangenen Jahre festhalten, d.h. 

- Heute im Anschluss an die GV haben wir den Raclette-Plausch 

- 25. Juni Zmorge im Grüene beim Schützenhaus 

- Am 1. Juli nehmen wir mit einem Hot-Dog Stand am Holzerfest teil 

- 12. August  Grümpelturnier  beim Schulareal 

- 22./23. September Metzgete im Werkhof 

- 27. Oktober Metzgete-Helferhock im Restaurant Herrenberg 

- 9. Dezember die Waldweihnacht 
 

Der Präsident erwähnt, dass wir offen sind für eine weitere Veranstaltung. Ideen nehmen wir 
gerne entgegen, vor allem wenn bei der Organisation mitgeholfen wird. Es gibt keine Wortmel-
dungen und der Veranstaltungskatalog wird genehmigt.  
 
8. Kompetenzen des Vorstandes 
Bis anhin hatte der Vorstand Kompetenzen für nicht-budgetierte Ausgaben bis  Fr.  3`000 ausge-
ben zu können und er schlägt der GV vor, diese Kompetenz zu belassen. Die Versammlung 
stimmt ohne Gegenstimme zu. 
 
9. Verschiedenes und Umfrage 
Der Präsident erwähnt unser neues Mitglied Thomas Fischli, der mit seinem Verein „Comediy am 
Bergli“ viel für unser Dorf unternimmt. Es wäre schön, wenn diese Anlässe unterstützen würden, 
um unser Dorf lebendig zu erhalten. 
 
Der Präsident dankt allen, die die Dorfgemeinschaft während des ganzen Jahres so grossartig 
unterstützen. Sein Dank geht an alle Mitglieder, Helfer und an die Gemeinde und ihren Ange-  
stellten. Ein spezieller Dank geht an Dani Tüscher, der eine grosse Unterstützung ist als Helfer 
und Webmaster.  Er bedankt sich auch bei seinen Vorstandsmitgliedern und freut sich auf eine 
weitere Zusammenarbeit. 
 
 
9. März 2017                                                                    Sonja Thüler.  Aktuarin 


